

Muhammadiyah Canangkan Pendirian 1000 Klinik Kesehatan

Jum'at, 13-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Pasca Muktamar Muhammadiyah ke 47 di Makassar, Majelis Pembina Kesehatan Umum (MPKU) mencanangkan program pendirian 1000 klinik kesehatan Muhammadiyah.

Harapannya dari pendirian 1000 Klinik tersebut, menurut Agus Taufiqurrahman, Ketua PP Muhammadiyah, di masing-masing Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) diberbagai daerah memiliki klinik Muhammadiyah, maupun 'Aisyiyah.

“Untuk mendukung terealisasinya 1000 klinik tersebut, MPKU telah menyiapkan buku panduan pendirian Klinik Muhammadiyah. Pendirian klinik tersebut nantinya dapat bekerjasama dengan AUM-AUM yang sudah ada di daerah, dan dapat juga didukung dengan Perguruan Tinggi Muhammadiyah yang ada,” ungkap Agus, ketika ditemui redaksi Muhammadiyah.or.id, Jumat (13/1) dalam acara Rapat Koordinasi Nasional MPKU di RS PKU Muhammadiyah Gamping.

Selain itu, lanjut Agus, dengan adanya klinik-klinik diharapkan akan memudahkan Muhammadiyah dalam menjalankan dakwah, khususnya melalui bidang kesehatan.

“Di tahun 2016 klinik sudah ada yang berdiri, ini merupakan kerja yang berat, tapi Muhammadiyah yakin di tahun 2017 ini pendirian 1000 klinik dapat terwujud, agar cita-cita mulia ini dapat berjalan sesuai dengan harapan,” ujar Agus. Selain fokus pada pendirian klinik di PCM-PCM, MPKU juga akan mendirikan klinik tersebut di daerah 3T (Tertinggal, Terluar, Terdepan).

Selain fokus dengan pendirian 1000 klinik tersebut, Muhammadiyah juga akan meningkatkan mutu dan kapasitas Rumah Sakit dan Klinik yang sudah ada. “Gerakan tersebut kami sebut dengan gerakan rumah sakit islam yang unggul, unggul maka berharap meningkatkan akreditasi RS dan memprioritaskan agar RS Muhammadiyah dapat terakreditasi dan bahkan dapat mencapai paripurna,” ungkap Agus.

“Kalo RS Muhammadiyah unggul, maka kepercayaan masyarakat akan meningkat, selain unggul, bandrol islami telah menjadi ciri RS Muhammadiyah, yang harus dipersiapkan sebagai bentuk dakwah Muhammadiyah,” tutup Agus. **(adam)**